

jueves 21 de mayo de 2020 - 9:42 AM

# Chigüiros se pasean por el sector del Cristo Petrolero de Barrancabermeja

En marzo, sobre el intercambiador, en el sector de El Tiburón, habitantes del Puerto ya habían sido testigos de la presencia de estos animales.



Foto / Tomada de Ecolecuá

Escuchar este artículo ▶



Por estos días Barrancabermeja tiene unos 'habitantes' inusuales. Se trata de los chigüiros que ha ido llegando al sector del Cristo Petrolero, aprovechando la soledad durante este aislamiento obligatorio.

Según habitantes de la zona, hace algunos días varios de estos ejemplares ya habían rondado en la refinería de **Ecopetrol** cuando el complejo industrial estaba solo con el 20% de su personal y la producción reducida a la mitad.

Estos animales que alcanzan tallas de hasta 1.30 metros y un peso de hasta 65 kilos, hacen parte de la fauna del Puerto Petrolero, sin embargo permanecían ocultos huyendo de los humanos.

Gracias al silencio y la soledad de las calles de Barrancabermeja, estos 'gigantes', los roedores más grandes del mundo, han salido principalmente en las noches para evitar el contacto con los humanos.

Cuando raya el sol regresan de nuevo al agua o a las zonas de su hábitat.

En marzo, sobre el intercambiador, en el sector de El Tiburón, habitantes del Puerto ya habían sido testigos de la presencia de estos animales.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Publicado por Redacción Vanguardia.com

Etiquetas Barrancabermeja

## Lea también



**Gremio amarillo tocó las puertas de la Alcaldía del puerto**



**Descartan COVID-19 en el gremio domiciliario en Barrancabermeja**



**Llaniteros piden control para el ingreso a la zona**



**Otro manatí apareció muerto en aguas de una ciénaga en Santander**

## Comentarios

Comente con Facebook

2 comentarios

Ordenar por Más recientes ↕



Agregar un comentario...



**Doris Eugenia Plata Leon**  
Creen que la humanidad se extinguió  
Me gusta · Responder · 57 min



**Hernan Morales Correa**  
Ahora no es que los vayan a matar, dejenlos que se reproduzcan y luego transladenlos a un sitio donde puedan vivir tranquilamente, ya no solo hay Iguana ahora chigüiros en las ciénagas que hay alrededor del puerto son muy comunes No los maten Cuidenlos comanse cualquier cosa no esos animalitos.  
Me gusta · Responder · 1 h

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia  
TV

Santander reporta nuevo caso de coronavirus, para un total de 51 tras error MinSalud

Alerta regional entre países vecinos de Brasil por el coronavirus

Venezuela demanda al Banco de Inglaterra para vender reservas de oro

## Vanguardia x PYMES

### Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Chigüiros se pasean por el sector del Cristo Petrolero de Barrancabermeja
- 2 Más de 400 hectáreas de cacao serán renovadas en San Vicente de Chucurí
- 3 Gremio amarillo tocó las puertas de la Alcaldía del puerto
- 4 Descartan COVID-19 en el gremio domiciliario en Barrancabermeja
- 5 Sistema de seguridad por cámaras ya opera